

OTSAGABIA HOMENAJEA A IKER VICENTE

AIZKORA DEPORTE RURAL Y DANZAS EN LA LOCALIDAD PARA RECONOCER LA TRAYECTORIA DEL JOVEN PENTACAMPEÓN

✎ Marian Zozaya
 📷 Eugenio Barrio

OTSAGABIA – Contar en un pueblo con un aizkolarí pentacampeón es un motivo de alegría que el Ayuntamiento de Otsagabia quiso poner ayer de manifiesto con el reconocimiento público a su vecino Iker Vicente Saralegui. Lo hizo con un acto sencillo, no por ello exento de emoción, en una recepción que comenzó a las 12.30, tras la llegada del joven a la casa consistorial flanqueado por sus padres y acompañado desde la puerta de su casa por los danzantes de su localidad natal y amigos de cuadrilla.

Tras un intercambio de palabras con la alcaldesa, Mari Carmen Recalde, que le deseó seguir disfrutando de lo logrado, el joven aizkolarí expresó su ilusión por el acto organizado entre el Ayuntamiento y familiares, y recibió unos *bertsos* dedicados a él tallados en madera como recuerdo de un día que no olvidará. Seguidamente, acudieron todos al frontón, donde le esperaba un festival de deporte rural con los mejores aizkolaris y harrijasotzales del momento, que formaron un emocionante pasillo de entrada a toda la comitiva.

Los aizkolaris Mikel Larrañaga, Ion Rekondo y Rubén Saralegi por una parte, y el trío formado por Eneko Otaño, Ugaitz Mugerza y Julen Alberdi realizaron tres pruebas diferentes de rapidez, corte de un tronco de 72 pulgadas y la prueba larga de 8 cortes. Los levantadores que no quisieron perderse el homenaje fueron Mikel Lopategi, campeón de Euskadi de piedras pequeñas, Jon Goenatxo y Xabier Peñagarikano.

“Cualquier vecino o vecina que hace algo por el pueblo se merece un homenaje, y en este caso es muy merecido. Iker nos alegra por todo lo que ha hecho y hasta dónde ha llegado”, expresaron desde el Ayuntamiento, testigos como el pueblo de su esfuerzo y de sus triunfos, “que los vive con humildad”, recalca el concejal Mikel Aoiz. Algo que, sin duda, le hace todavía más grande.

Cabe recordar que a sus 22 años Iker Vicente está en lo más alto. El campeón más joven de su historia ha logrado 35 txapelas como profesional. Este año se ha proclamado ganador del Campeonato de Euskadi de Aizkora, y ha sumado su quinta txapela en el Campeonato de Navarra. ●



Los danzantes de Otsagabia hacen pasillo al pentacampeón.



Iker, con sus padres.



El joven aizkolarí, en el recibimiento.

BALONMANO



Las selecciones navarras se preparan para Cantabria

CESA. El polideportivo de Ezcabarte acogió ayer de la presentación de las seis selecciones con las que Navarra competirá en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas (CESA), que se disputará

en Cantabria del 2 al 7 de enero. La Infantil femenina, de Miguel Etxeberria, defenderá el Oro. Compiten también la Infantil masculina de Karlos Arrasate; la Cadete femenina, de Óscar Pascual; la Cade-

te masculina, de Fermín Iturri; y la Juvenil femenina, subcampeona, de Iñaki Pérez. La Juvenil masculina, que descendió el pasado año, disputará la Copa bajo el mando de Álvaro Jáuregui. Foto: Unai Berzoz

El preolímpico femenino se jugará en Llíria (Valencia)

VALENCIA/PAMPLONA – La localidad valenciana de Llíria acogerá del 20 al 22 de marzo el torneo preolímpico de balonmano femenino en el que las *Guerreras* se jugarán su presencia en los Juegos de Tokio 2020 ante Suecia, Senegal y Argentina. Las dos primeras selecciones se clasificarán.

TRIUNFO DE LOS 'HISPANOS' B En lo que respecta a la selección española masculina, los *Hispanos B*, con los navarros del Helvetia Anaitasuna Ander Izquierdo y Antonio Bazán en sus filas, ganaron en Polonia al equipo anfitrión (27-28) en la primera jornada del Torneo 4 Naciones. Bielorrusia y Emiratos Árabes serán sus próximos rivales. – Efe/D.N.